

# フォトニュース

## 防災意識を高め、始動！

1月6日（日）

消防団員による消防出初式が、みなとさかい交流館の北側岸壁で行われ、市内6つの消防団員の約70人が参加しました。

見物人が見守る中、消防車が一列に整列し、消防団員は、境水道に向けて一斉放水を行いました。

地域の防災力である消防団員の皆さんは、決意を新たに防災意識を高めました。



## 新しい人生の門出

1月13日（日）

文化ホールで成人式が開催され、新成人416人のうち式典には328人が出席し、新成人の新たな門出を祝いました。会場は久しぶりに会う仲間が集まり、活気で満ちあふれていました。

新成人の代表謝辞で安達和哉さんが「境港という地を心のよりどころとして自分の道を全力で生きていきたい」と誓いました。

## 迫力の演奏で会場を魅了

1月20日（日）

市民会館で第19回プラスフェスタ in 境港が開催されました。市内の小学校から一般まで11団体の吹奏楽団が参加し、日頃の練習の成果を発揮しました。

上道小金管バンドの演奏でスタートし、終盤の中学・高校・一般の約90人が参加した合同演奏は、迫力があり、会場を楽しませました。最後は、「ふるさと」を会場全員で合唱し、幕を閉じました。



© 水木プロ

## 感謝の気持ちを込めて

1月20日（日）

水木しげるロードで「第10回カニ感謝祭」が開催されました。

鬼太郎やねこ娘の妖怪着ぐるみたちと一緒にパレードが行われ、参加者にはカニがプレゼントされました。

妖怪神社にカニを奉納したあと、カニ雑炊などのふるまいや、記念缶バッチを賭けたじゃんけんゲームなどがあり、周辺は多くの観光客などでにぎわいました。